



Les M partent en balade et vous proposent une découverte des médiathèques de la métropole. À vos sacs à dos !

Pour ce premier épisode, nous prenons la direction des bibliothèques de Rennes !



Antipode

Mercredi 17h15, je me dépêche d'arriver à l'**Antipode**, un bel équipement du quartier Cleunay-La Courrouze. Léo a son cours d'arts plastiques à 17h30 et je souhaite prendre une place pour le concert de Pierre de Maere. Le concert est complet, dommage, mais je vais revenir dimanche pour les instants créatifs de Scène d'hiver et je note aussi la date du prochain apéro-concert avec ce jeune groupe sélectionné. J'en profite aussi pour m'installer un moment à la bibli et choisir quelques bons romans. Et si je me renseignais sur l'emprunt d'une guitare ? C'est peut-être l'occasion de m'y remettre ? Une affiche dans la bibliothèque m'attire, un quiz à lieu la semaine prochaine sur la musique et le cinéma, je file réserver 2 places pour moi et Martin, je sens qu'on va bien s'amuser !

Le temps passe, confortablement installée, le lieu se vide, c'est déjà l'heure de la fermeture et bientôt mon Léo sortira de son cours. Comme d'habitude, cette proximité entre bibliothèque et équipement culturel me séduit, toujours plus d'échanges, de propositions et je rentre encore avec des découvertes suite aux discussions avec les bibliothécaires.

Triangle

Vendredi 15h, je ne travaille pas cet après-midi et je suis au **Triangle**, dans le quartier du Blossne. J'en profite pour me renseigner sur les spectacles de danse programmés et il y a vraiment trop de spectacles qui m'attirent ! On m'a parlé d'une expo à la bibliothèque, j'ai le temps de la voir. La bibliothécaire me parle aussi d'une projection dans le cadre du mois du film documentaire, je retiens la date pour revenir. L'espace numérique propose plusieurs ateliers, je prends le programme, trop envie d'apprendre à utiliser Canva ! Sous la verrière je reste un moment à feuilleter 60 millions de consommateurs et le Ouest-France du jour. Et je repars avec une BD qui était en présentation et qui m'a donné envie de la lire. J'apprends aussi qu'il y a des matinées jeux de société en langues étrangères, il faut que j'en parle aux enfants pour revenir avec eux !



Longs-Champs

Mardi 18h, il est grand temps d'aller à l'**EPI des Longs-Champs** pour m'inscrire à un atelier palette dont m'a parlé ma voisine Colette et apprendre à manier les outils de bricolage. La bibliothèque est encore ouverte, j'ai juste le temps de récupérer le roman réservé pour Juliette. Tiens, il y a bientôt un spectacle musical et dessiné, j'en profite pour m'inscrire avec ma plus jeune fille. Cela nous fera une petite sortie ! La halle bruisse de personnes, entre les différents ateliers de l'EPI, et les cours de sport du cercle Paul Bert.

Champs-Manceaux

Mardi 14h, j'accompagne ma maman âgée à la bibliothèque dans l'**espace Aimé Césaire**, car elle souhaite emprunter des romans en gros caractères. Dans le hall de cet équipement partagé, nous découvrons qu'il y a régulièrement des ateliers tricot-papotage le lundi, il faudra tester et partager ces moments de convivialité. À l'étage de la bibliothèque, une classe est là, suspendue aux histoires de la bibliothécaire. J'en profite aussi pour regarder les dates et horaires des lectures animées, c'est samedi, je sais que cela va plaire à mes petits-enfants présents ce week-end-là ! Dans un coin quelques jeux de société, on pourra y jouer aussi en famille sur place.



La Bellangerais

Mardi 10h, c'est la première fois que je vais à l'atelier d'écriture organisé par la bibli **La Bellangerais**. Ambiance différente, la bibliothèque est ouverte juste pour nous. Dans le patio partagé avec la maison de quartier, une expo est visible. J'y découvre Talents Z'Anonymes, des œuvres des habitants du quartier. Je reviendrai demain soir avec mes copines pour le vernissage. J'en profite pour me renseigner sur le club de tarot de la maison de quartier, ma grand-tante qui habite tout près cherche des partenaires de jeu. La bibliothèque est impliquée dans le festival du film documentaire, je vais venir voir cette projection.

Villejean

Mercredi 10h30, j'ai rendez-vous à la **mairie de quartier Villejean** pour récupérer ma nouvelle carte d'identité. La bibliothèque partage aussi ce lieu, j'espère avoir le temps d'aller à l'atelier FLE organisé par Karen. C'est un atelier de conversation et de partages en français avec toujours un petit thé ou un café. C'est un bon moment de convivialité et de progression dans la

langue. J'emprunte aussi des revues et j'ai un faible pour celles de cuisine. Il y a aussi des ateliers numériques, c'est là que j'ai appris à créer un mail et faire mes demandes administratives. Chaque année, il y a un concert des Trans musicales, c'est toujours une belle découverte et en plus c'est gratuit ! J'en parle beaucoup autour de moi.



Clôteaux-Bréquigny

Samedi matin 9h, je suis pleine d'énergie pour ma reprise de sport à l'aube de la quarantaine et je profite du beau temps pour aller courir au parc de Bréquigny ! Mes amies qui courent avec moi, me montrent la **bibliothèque à l'entrée du parc**, juste en face de la MJC, où, disent-elles, il y a un super festival de jazz en novembre. D'ailleurs, elles se sont inscrites pour assister à un concert gratuit à la bibliothèque très prochainement. Elles me vantent le calme et la terrasse à l'arrière qui donne sur le parc et où tu peux lire tranquillement la presse disponible sur place. Il faut vraiment que je fasse une carte de bibliothèque ! Allez, ce sera une résolution de plus pour l'année qui débute !

Landry

Vendredi 16h, j'ai pris une RTT cet après-midi et je vais faire la surprise à mon fils Victor de le récupérer au collège du **Landry** tout à l'heure. Je suis en avance et j'en profite pour passer à la bibliothèque située juste au-dessus de la Poste et qui jouxte le collège. C'est l'occasion de choisir quelques DVD et quelques romans. Je flashe sur un titre en présentation, c'est toujours intéressant les sélections des bibliothécaires. Une petite affichette attire mon regard, demain après-midi il y a une conférence sur l'art et en plus sur un tableau d'une peintre que j'adore Frida Kahlo ! Je file réserver une place, j'aime beaucoup cette idée d'approche de la peinture. La bibliothèque est calme et cosy, encore un peu de temps pour feuilleter une revue avant la fin des cours du fiston.



Bourg-L'Évesque

Juste en face du supermarché où je fais mes courses, j'ai ma **bibliothèque Bourg-L'Évesque**, pas très grande mais où je découvre à chaque fois des nouveautés. C'est mon petit moment avant les courses en fin de journée. C'est pratique elle ferme à 18h30 et le vendredi je finis plus tôt ! C'est l'occasion de passer une heure tranquille à lire Elle et Flow dans les fauteuils près des fenêtres ! Les enfants circulent, j'ai l'impression d'être en famille. Depuis peu, elle prête des jeux de rôle, il va falloir essayer cela avec nos ados. Pour en savoir plus je vais m'inscrire avec Zacharie à la soirée jeu de rôle de vendredi prochain, ce sera mieux pour découvrir. À moins qu'il préfère venir avec ses copains aux ateliers Jouons pour découvrir des jeux de société,

des jeux vidéo ou autres.

Maurepas

Moi c'est Tom, j'ai 12 ans et je vais très souvent à la bibliothèque dans l'immeuble du **Pôle associatif Marboudais**, surtout le mercredi. Je retrouve mes copains du collège et on s'installe bien. J'adore lire les BD, là-bas dans le fond. J'y vais depuis longtemps et aussi avec l'école, alors je connais bien les bibliothécaires et parfois ils me conseillent des romans ou des BD, c'est sympa. Je fais partie du club mangas ado, on discute des BD et parfois on fait des ateliers. Ah si la semaine prochaine, avec ma sœur et mes copains, on s'est inscrit pour l'escape game, ça va être drôle ! Ma mère vient aussi parfois, elle aime bien les ateliers avec le musée des Beaux-Arts, elle me dit que je devrais venir aussi mais bon je vais pas faire un atelier avec ma mère quand même !



Thabor Lucien-Rose

Ma copine Clotilde a découvert la **bibliothèque Thabor-Lucien Rose** lors d'une exposition de photos du festival Image Publique, il y a déjà plusieurs années. Elle m'a persuadée de l'accompagner et depuis j'ai ma carte et j'y retourne volontiers pour emprunter des romans ou films. Après ma balade au parc du Thabor, j'ai pris l'habitude de passer et je repars toujours avec au moins un livre et parfois un cd. Il y a aussi souvent des ateliers ou expositions et c'est bien pour moi qui suis âgée et avec une petite retraite de pouvoir faire des choses en journée et gratuitement. Dernièrement c'était un atelier sur la bibliothérapie. Un samedi par mois c'est l'atelier philo et avec Clotilde nous sommes des fidèles de ce moment de discussion. Aujourd'hui je remarque une affiche pour un film dans le cadre du mois du film documentaire, il faut vraiment que je dise à Clotilde et Bernadette de m'accompagner voir cela, c'est à 18h30, c'est un bon horaire car je n'aime pas rentrer trop tard chez moi, surtout en hiver.

Les Champs-Libres

Quand je vais au ciné en ville, j'en profite toujours pour passer à la **bibliothèque des Champs Libres**, près de la gare. Elle est très grande et il y a toujours plein de choses à découvrir ! Quand mes petits-enfants sont en vacances à la maison, nous allons souvent lire au rez-de-chaussée et Léon adore l'espace de la Mezzanine pour jouer aux jeux vidéo. Au dernier étage, la vue est superbe et l'espace Henri Pollès est vraiment à visiter, c'était un personnage fantasmagorique et la reconstitution de sa maison est étonnante ! Une affiche m'invite à venir découvrir jeudi prochain les coups de cœur BD des bibliothécaires sur les bandes dessinées, cette fois-ci je vais venir, l'horaire en fin de journée est impeccable et peut-être que Pierre pourra m'accompagner, lui qui adore les romans graphiques.

